

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Lundi 30 janvier 2017

## FNE LANCE UN FILM POUR APPELER A VIVRE DANS UN MONDE DESIRABLE

En pleine période électorale, France Nature Environnement (FNE), la fédération française des associations de protection de la nature et de l'environnement, appelle à construire un monde vivable et désirable.

Ce film s'inscrit dans le prolongement de la communication grand public initiée par FNE en 2016 : réussir à sensibiliser jusqu'aux personnes les moins engagées dans la cause environnementale. FNE rappelle par ce film, qu'à travers la préservation de la nature, c'est pour l'Homme, comme faisant partie de la biodiversité, et sa qualité de vie que l'association se bat.

Tout comme la campagne d'affichage initiée l'an dernier, le film choisit d'éviter les ressorts traditionnels de la communication écologique, en particulier l'alarmisme et la peur, et préfère valoriser l'association en tant que gardienne du cadre de vie des citoyens et de la biodiversité.

Il fait prendre conscience du fait que les dégradations de notre environnement nous conduisent de plus en plus à renoncer à des plaisirs simples mais essentiels de la vie. Des renoncements qui, peu à peu, rendent le monde invivable. Un message résumé par la signature : "Vivre dans un monde vivable".



Denez L'Hostis, président de FNE : « Ce film rappelle de belle manière que nous nous battons chaque jour pour préserver un monde où il fait bon vivre. Ce qu'il donne à voir mérite vraiment que nous arrêtions de penser comme si nous étions encore au vingtième siècle. Prendre le chemin de l'écologie, c'est faire le choix du progrès au service de l'intérêt général. »

Voir le film